

La Chine capable de frapper des porte-avions ennemis

RÉSEAU VOLTAIRE | 24 JANVIER 2014

ESPAÑOL



La République populaire de Chine a expérimenté le lancement d'un missile pouvant atteindre la vitesse de Mach 10. Cette capacité fait de lui le premier missile capable de frapper un porte-avions sans que l'on ait le temps de l'intercepter.

En outre, les premières images du J-20 Dragon ont commencé à circuler sur le Net. Cet avion dispose des 6 technologies de pointe du F-35 états-unien, l'avion le plus coûteux du monde.

En quelques années, la Chine a rattrapé son retard en matière d'aéronautique. Elle peut non seulement rivaliser avec les États-Unis, mais les surpasse dans le domaine des lanceurs.

Source : « La Chine capable de frapper des porte-avions ennemis », *Réseau Voltaire*, 24 janvier 2014, www.voltairenet.org/article181894.html